

Lavendelfest in Bad Blankenburg

03.07.2022

Auch wenn es in Bad Blankenburg keine endlosen Lavendelfelder gibt, wie in Frankreich, so hat diese Pflanze doch eine interessante Geschichte gespielt. Früher wurde nämlich Wein angebaut, dem eine Krankheit übel mitspielte. Nachdem die Weinreben nicht mehr wuchsen, fand man heraus, dass Lavendel sich gut anbauen ließ. In und um Bad Blankenburg findet man ihn noch heute, und da man ja stets nach einem Alleinstellungsmerkmal für seine Feste sucht, bot es sich an, das Lavendelfest zu feiern.

Irgendwann kam dann auch eine Lavendelkönigin dazu, die man seitdem jährlich krönt. Hoheiten geben solchen Veranstaltungen immer einen besonderen Glanz, und so lädt man zum Lavendelfest seit Jahren befreundete Hoheiten und Symbolfiguren ein.

2022 konnte nach der Corona-Lockdown-Zeit endlich wieder gefeiert werden, und da man noch immer nicht wusste, wie lange die Freiheit anhalten würde, schossen die Feste wie Pilze aus dem Boden. Was ausgefallen war, wollte man schnell nachholen und was im Herbst möglicherweise wieder nicht erlaubt sein könnte, musste schnell durchgezogen werden. So machten sich die Feste gegenseitig Konkurrenz, aber einige zogen dennoch mehr Publikum an als andere.



Contenance.

Es ist erstaunlich, wie riesig die Greifvögel werden

Trotz wochenlanger Hitze und Dürre war das Fest gut besucht. Die Organisatoren hatten sich auch redlich bemüht, wieder Leben in den Ort zu bringen.

Etliche Gasthoheiten waren gekommen, und mit diesen fuhr die Lavendelkönigin hinauf zur Burg Greifenstein, von wo man einen herrlichen Ausblick über das ganze Tal hat und wo man einer Falkner Schau zusehen konnte. Die pralle Sonne war fast unerträglich heiß, aber niemand verlor die



Lavendelfest in Bad Blankenburg

03.07.2022

können. In menschlicher Obhut können Adler bis zu 90 Jahre alt werden, was sie in der Natur niemals erreichen würden, da dort ein brutaler Überlebenskampf herrscht.

Beim Empfang im Rathaus waren weitere Hoheiten zugegen. Das Dornröschen aus Hofgeismar z. B. oder die ehemalige Lavendelkönigin Katharina.



Auf der Bühne vor dem Rathaus stellten sich alle Gäste vor. Zum Glück gab es einige schattige Plätzchen, die auch gut besucht waren, nur die Tanzgruppen mussten in der Sonne auftreten.



Lavendelfest in Bad Blankenburg

03.07.2022



Der Abkrönung konnten wir nicht beiwohnen. Vielleicht war es so weniger tränenreich für die scheidende Königin. Wir wurden am anderen Ende der Einkaufsstraße gebraucht, um die neue Lavendelkönigin zur Bühne zu geleiten.



Lavendelfest in Bad Blankenburg

03.07.2022

Offensichtlich hatte sie schon eine große Anhängerschaft aus ihrem Heimatort Zeigerheim.



Von vielen Kameras festgehalten fand die Krönung statt, und auch Herr Fröbel (eine perfekte junge Symbolfigur, die den Erfinder des Kindergartens repräsentiert) und die Lavendelprinzessin machten auf der Bühne eine gute Figur.



Danach ging es mit dem Bühnenprogramm weiter. Ein Helene Fischer Double unterhielt das Publikum, und auch der Schalmeeizug Meuselbach trat nochmal auf.

Lavendelfest in Bad Blankenburg

03.07.2022



Schalmeien und ähnliche finde ich immer wieder faszinierend.